



## 日々是好日”ひびこれこうじつ”

校長 諏訪原 裕子

2月に入り、厳しい寒さが続いています。マフラーや手袋などそれぞれ防寒して登校している児童ですが、始業前の時間、校庭で友だちと仲良く縄跳びの練習をしています。また、高学年の児童は校門であいさつ運動をしたり、ブルーベリーロードを清掃したりしています。寒さに負けず外で元気よく活動している姿に大人の我々はやる気と元気をもらっています。

学校ではまん延防止等重点措置の期間、健康観察、授業時間40分、手洗い・換気の徹底、マスクの着用等に留意し、感染リスクのある活動は行なわないことにしています。また、感染することの恐れや不安から差別や偏見が生じないように、指導しています。「ひびこれこうじつ」という言葉もあるように、どんな日でも大切な日として、そのまま受け入れ、良い日になるよう努めていきたいものです。各学年のゴール目指して子供たちが元気いっぱい楽しく学べるよう一日一日を大事に取り組んでいきます。保護者の皆様には引き続きの御協力をお願いします。先日、学校薬剤師の宇都宮先生から、十分な栄養や睡眠で免疫力を高めることも感染対策に効果的だとお聞きしました。規則正しい生活にも心がけていきましょう。



アクリル板をつけた感染対策 3年

## 自立を目指して・・非認知能力



非認知能力は協調性やコミュニケーション能力といった社会性、論理的思考力や創造性といった思考力、自制心や粘り強さなどの自己調整など数値化されない個人の特性による能力のことです。OECD（経済協力開発機構）では、「社会情緒スキル」として、具体的な支援を通して子供ができるようになることが示され、新しい学習指導要領では学校教育で育成する資質・能力として「学びに向かう力、人間性」等として位置づけられています。本校の特色ある活動として取り組んでいる「ゆめをかなえる21の力」は知徳体のバランスの取れた自立を目指したプログラムであり、非認知能力の育成と重なる部分が多くあります。次年度はキャリア教育の全体教育にも位置づけ、6年間の見通しをもって、取り組んでいこうと考えています。

**心と心の握手** 「本当の親切とは何だろうか。」という道德の学習後の感想が廊下に掲示してありました。『前学校に行く時、ごみを重たそうにもったおばあさんがいて、もってあげようと思ったけど、勇気がなくてできませんでした。そしたら、6年生の人がもってあげていました。わたしもまねしたいです。』『ぼくは、人に声をかけられませんでした。理由は声をかけて断られると、自分がいやな気持ちになるからです。ですが、これからは、親切にしたいです。』授業から自分を振り返り、成長につなげているのがわかります。



### 【2・3月の主な行事予定】

2月16日現在の予定です。今後変更の可能性  
がありますので、各学級から配布される学級週  
報、安心安全メール等でもご確認ください。

#### 【2月】

- 20日（日）移動図書館
- 22日（火）全校音楽（6年生発表）
- 24日（木）なわとび大会・学級PTA（上学年）
- 25日（金）なわとび大会・学級PTA（下学年）

#### 【3月】

- 2日（水）授業参観
- 4日（金）卒業を祝う会  
お別れ遠足
- 12日（土）土曜授業日
- 15日（火）卒業式予行  
お祝い給食（6年）
- 24日（木）第129回卒業式
- 25日（金）修了式、辞任式

### 【Pepperがやってきた】

先月のことになりますが、アカデミア財団の事  
業の一環で、宮川小学校にPepperがやってきま  
した。学年集会で自己紹介をしたり、プログラ  
ムを組んで占いをしたり、感染症対策の手洗い  
やうがい、換気と呼び掛けたり…。子供たち  
には大人気でした。中でも、登下校時に児童玄関  
で「おはようございます。」「さようなら。また  
明日ね。」とあいさつをするPepperに子供たち  
は自然と笑顔があふれていました。



### 【小学校休業等対応助成金・支援金について】

「新型コロナウイルス感染症による小学校休  
業等対応助成金・支援金」の申請期間が延長さ  
れております。

詳細をお知りになりたい場合は、厚生労働省  
のホームページをご覧ください。

[https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/koyou\\_roudou/koyou/kyufukin/pageL07\\_00002.html](https://www.mhlw.go.jp/stf/seisakunitsuite/bunya/koyou_roudou/koyou/kyufukin/pageL07_00002.html)

### 【交通安全標語コンクール】

スクールゾーン委員会で募集した交通安全標語  
の審査が行われ下記2名の作品が入賞しました。  
作品は学校近くの歩道橋に設置してありますので  
ご覧ください。

#### 【最優秀賞】

- 2年 市末原 昌志さん  
「いってらっしゃい えがおのただいま まってるよ」
- 6年 新名主 莉世さん  
「どっちが大事 スマホの画面と 目の前の命」



### 【読書の日ポスター原画コンクール】

鹿児島県図書館協会主催の、令  
和4年度「毎月23日は子どもと  
いっしょに読書の日」ポスター原  
画コンクールにおいて、本校から  
2名の作品が入賞しました。おめ  
でとございます。なお、宮川小学校は学校賞（県  
で3校）に選ばれました。



#### 【優秀賞】3年 小田 李音さん

画題「お母さんに教えてあげる わたしの好きな物語」

#### 【特選】6年 小田 桃寧さん

画題「親子で読もうよ 広がる世界」

#### 【学校賞】宮川小学校

### 【感染対策の継続を】

まん延防止措置重点地域期間、鹿児島市立の小  
学校では40分授業となり、手洗い・換気の時間  
を十分に確保しながら学びの保障に取り組んでい  
ます。本校では、各校時の間（各15分）と給食  
前（10分）を設定し、感染予防に努めておりま  
す。保護者の皆様も下記にご協力お願いします。

・適切なマスク着用（不織布マスクが推奨されて  
います。）

・手洗い、手指消毒の徹底

また、同居する方の体調が悪い場合は登校を控  
え、児童や同居する家族等がPCR検査を受ける  
ことが決まった場合は、学校（264-3316）へ連絡  
をお願いします。（連絡いただいた情報につきま  
しては、守秘義務に十分に留意します。）